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委員会開会 

（教育長）宣言および開会あいさつ 

   時期は遅くなりましたが、今年初めての教育委員会ということで、年頭のご挨拶を申し上

げる。 

   今年は、寅年ということで、寅年には、「生まれる年」「成長する年」「勢いがつく年」な

どの意味があると言われている。 

   コロナ禍の中で、これまで「生み出して」きた本市の教育政策を、さらに「成長」させる

べく創意工夫ある取り組みを進め、いっそう「勢い」をつけていく、そんな１年にしたいと

思う。 

一方、教職員の不祥事については、服務監督者として、今年は一人の不祥事も出さないと

いう強い決意で、各学校の取り組みについて適切な指導と支援を行っていきたいと思う。 

 

 

 

開 催 日 時 令和 4 年 1 月 20 日(木) 開会 15:30   閉会 16:25 

開 催 場 所 市庁舎 4 階 大会議室  

出 席 委 員 窪田教育長 山﨑職務代理者 上田委員 村上委員 桂田委員 

欠 席 委 員      

事 務 局 
教育部長 

教育部次長 

（生涯学習スポーツ

課長） 

教育総務課長 古跡ＧＬ 福田ＧＬ 

出口ＧＬ 髙鳥ＧＬ 和久田ＧＬ   

     

傍 聴 者      

会      議 会議の結果 
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１ 会議録の承認について  

第８３８回教育委員会定例会会議録≪承認≫ 

 

 会議録署名人２名の選任 

第８３９回教育委員会定例会会議録署名委員選任≪山﨑職務代理者、村上委員≫ 

 

 

２ 報 告 

・報告第１号 諸般の報告 令和３年１２月１８日～令和４年１月１９日 

        行事予定  令和４年１月２０日～令和４年２月２８日≪承認≫ 

 

 

３ 議 案 

 ・議案第１号 小浜市教育委員会顕彰規則に基づく被表彰者の決定について≪承認≫ 

  山﨑職務代理者 年齢など表彰対象者の条件などあるのか。 

  事務局     小浜市教育委員会顕彰規則第２条に該当する場合は、年齢などを問わずど

なたでも表彰対象者となる。 

  上田委員    海洋少年団の現在の人数、活動場所は。 

  事務局     現在、団員数は１４名（令和２年度１９名、令和元年度１８名）、活動場

所は、西津海岸である。 
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４ 教育長報告 

 ・コロナウイルス感染拡大について 

  新型コロナウイルスオミクロン株の感染が、年明けから全国でものすごい勢いで拡大して

いる。全国では、昨日の新規感染者が 41,485人と初めて４万人を突破している。県内でも、

本日の新規感染者が 109人と初めて百人を超え、過去最高の人数となっている。 

   また、今回の感染拡大では、子どもをはじめとする学校関連の感染が拡大しているのも大

きな特徴かと思う。 

   小浜市の児童生徒の感染状況については配布した資料の通りですが、最も大切なことは、

学校および家庭における感染の未然防止の取り組みをこれまで以上に徹底することに尽き

ると思う。 

併せて、このような状況においても、子どもの学びを止めないという観点から、臨時休校

期間中の当該児童生徒の学習保障、あるいは濃厚接触者であるために陰性と判明した後も一

定日数自宅待機を続けなければならない児童生徒の学習保障等について、オンライン学習等

の一層の充実を図っていく必要があり、すでに各学校に周知して取り組みを進めているとこ

ろである。 

 

 ・小浜第二中学校が、今年度の「キャリア教育優良学校」として、文部科学大臣表彰を受ける

ことについて 

   小浜第二中学校が、今年度の「キャリア教育優良学校」として、文部科学大臣表彰を受け

ることになった。 

   小浜市では、本市の教育が育む７つの資質・能力の根幹に「郷土を愛する心」と「キャリ

アデザイン力」を位置付け、教科教育の充実とともにふるさと教育とキャリア教育の充実に

力を注ぎ、自分の生き方を広く、深く考えていける児童生徒の育成をめざしている。 

具体的には、自分の夢や目標を「志」にまで高めていくこと、そして、その「志」をこの

小浜の地で果たしていこうとする児童生徒を一人でも多く育てていきたいと思っている。 

「志」の内容（仕事の内容）によっては小浜を離れることになっても、何らかの形で小浜



 令和４年 第８３９回小浜市教育委員会定例会 会議録 

   

- 4 - 

に貢献していこうとする、そのような児童生徒を育てていきたい。 

そのための、ふるさと教育とキャリア教育の充実と考えている。 

この意味で、今回の小浜二中の受賞を本当にうれしく思い、報告させていただいた次第で

ある。 

 

 

５ その他 

  特になし 

 

 

委員会閉会 

（教育長）宣言 

 

この会議録が真正であることを確認して署名する。 

 

小浜市教育委員会議事録署名委員 

 

委 員    山﨑正博 教育長職務代理者   

 

委 員    村上郁子 教育委員       


